



# Bos PSIM Pastikan Bayar Gaji Pemain

## ■ Bantah Krisis Finansial

**YOGYAKARTA** - Gagal lolos babak 8 besar kompetisi Liga 2 musim 2019, tim bertabur bintang PSIM Yogyakarta dipusingkan dengan kabar adanya tunggakan gaji pemain.

Bos sekaligus CEO PSIM, Bambang Susanto membantah kalau timnya tengah krisis finansial, dan memastikan pembayaran gaji para pemainnya.

"Hak mayoritas pemain PSIM sudah dibayarkan. Terkait tunggaknya gaji pemain yang baru bergabung di paruh kompetisi, itu bukan karena manajemen PSIM tidak memiliki iktikad baik untuk memenuhi hak pemain. Namun dalam beberapa waktu terakhir kami masih sibuk dengan hal lainnya," papar CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto, kemarin.

Sejumlah hal membuat manajemen PSIM sibuk, kata Bambang, adalah penyelesaian urusan

dengan kepolisian buntut kerucuhan pada pertandingan terakhir penyisihan grup Timur, Oktober lalu saat menjamu Persis Solo di Stadion Mandala Krida.

"Jadi saya tidak begitu detail mengikuti soal itu, karena yang biasanya mengurus hal itu dari pihak manajer tim. Sedangkan manajer tim sedang fokus ke Kongres PSSI," ujar dia.

"Setahu saya, pemain yang lama sudah kami bayar sesuai aturan. Nah ini yang bermasalah kan pemain baru semua ya kalau tidak salah. Kita tidak akan lari dari kewajiban kok, cuma memang ada beberapa hal yang harus dibicarakan dan duduk bersama," lanjut

Bambang.

Pria asal Semarang yang juga pialang saham itu mengatakan pihaknya akan segera bertemu dengan sejumlah pemain agar permasalahan bisa segera terselesaikan.

### Masalah Uang

"Buat kami bukan masalah uangnya, cuma masalah di prinsip saja. Kalau masalahnya di uang (finansial tim), pemain lama juga nggak kami bayar dong. Tapi kan buktinya kami bayarkan haknya. Jadi intinya memang ada hal yang belum selesai dan kita cari titik tengahnya," kata Bambang.

Sebagaimana diketahui, kabar mengenai adanya tunggakan gaji yang urung dipenuhi manajemen PSIM terendus dari unggahan sejumlah pemain.

"Apa Kabar @psimjogja\_official "Mau Sampe Kapan ini" !!!," tulis full back PSIM, Junius Bate pada caption unggahan gambar logo PSIM Jogja di akun instagram pribadinya, @juniusbate25

(9/11).

Dalam unggahan tersebut, Bate turut men-tag akun 10 pemain PSIM lainnya, yakni @sutantoo, @bah-tiar3232, @syaiful\_indra\_cahya, @hendra\_02\_wijaya, @m\_sabillah, @saldyaminuddin, @nugrohoifr, @aldaier\_25, @witan-sulaiman\_dan @ajibayuputra\_.

Sebagaimana diketahui, 11 pemain tersebut merupakan pemain yang diboyong pelatih PSIM Jogja saat itu, Aji Santoso pada paro kompetisi Liga 2 2019, Agustus 2019. Sepuluh pemain jebolan Liga 1 plus bintang muda Timnas Indonesia, Witan Sulaiman merapat ke PSIM, setelah Aji memutuskan mencoret 11 pemain lama.

"Ya itu (unggahan di instagram) terkait masalah pembayaran gaji, pemain yang baru-baru itu. Kontrak saya sampai Desember 2019, tapi gaji Oktober 2019 belum dibayar. Sementara pemain lama sudah dibayar semua (gaji Oktober 2019-red)," ujar Junius Bate. (K15-36)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005